



Comunicado de Prensa
Calvià, 12 de abril de 2016

PRIMERA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASESORAMIENTO Y SEGUIMIENTO DE LA REVISIÓN DEL PLAN GENERAL DE CALVIÀ

Se ha establecido un calendario para trabajar en las propuestas y se pondrán en marcha los diferentes foros para la Participación Ciudadana en el proceso

Esta mañana se ha reunido, por primera vez, la Comisión de Asesoramiento y Seguimiento de la Revisión del Plan General de Calvià, que ha establecido el calendario de trabajo así como el contenido de las próximas reuniones.

La Comisión Asesora de la Revisión del PGOU es un órgano previsto en el Programa de Participación Ciudadana del Plan General que está presidida por el Teniente de Alcalde de Urbanismo, Antonio García Moles, e integrada por:

- Jaume Carbonero, vicepresidente primero
- Fernando Alcaraz, vicepresidente segundo
- Juan Antonio Marcos, responsable del Proyecto Participativo
- Carmen Fiol, secretaria de la Comisión
- Equipo Técnico Municipal:
 - Loreto Alonso, jefa de servicio de Planeamiento
 - José M^a Fontenla, jefe de servicio de Urbanismo
 - Eduardo Cózar, jefe de servicio de Medio Ambiente
 - Manuel Calvo, coordinador de Patrimonio
 - Ignacio Pomar, Jefe de servicio de Vías y Obras
 - Sonia Moragues, gerente de Calvià 2000
 - Antonia Alemany, jefa de sección de Vivienda
- Joseba Dañobeitia, asesor técnico
- Josep Manchado, asesor técnico
- Avel·lí Blasco, asesor técnico
- Margalida Simó, Colegio Oficial de Arquitectos
- Macià Blázquez, GOB
- Juan Antonio Marcos, asesor técnico SSPC
- Inmaculada Alcolecha, asesora técnica EO
- Raquel Sánchez, asesora técnica PP
- José I. González, asesor técnico Grupo Mixto
- Andreu Serra, asesor técnico PSOE



El calendario establecido es el siguiente:

- 27 abril: análisis de las 5 primeras líneas básicas
- 18 mayo: análisis de las 5 siguientes líneas básicas
- 15 de junio: reunión para recopilar y analizar las sugerencias que se han ido aportando en el proceso participativo

De forma paralela a la exposición pública de las líneas básicas, la Comisión analizará y realizará aportaciones, y se llevará a cabo un proceso para que la ciudadanía de Calvià pueda conocer la propuesta y realizar sugerencias que, posteriormente, analizará la Comisión. La participación de la ciudadanía está contemplada en todas las fases previstas y aprobadas en el Pleno del pasado mes de septiembre.

El Pleno de septiembre de 2015 aprobó el calendario del proceso que establece una calendarización para todo el procedimiento, con el compromiso de que la Revisión del Plan General pueda estar aprobada definitivamente en esta legislatura.

En las reuniones de la Comisión de asesoramiento se contrastarán ideas y se debatirán los temas con políticos, técnicos y otras personas que puedan aportar y dar una visión sobre aspectos sectoriales. La idea es conseguir una base de partida lo más amplia posible y provocar un debate de ideas, con el objetivo de conseguir un documento final útil para poder trabajar.

También se prevé incorporar ambientólogos para trabajar en la línea de lucha contra el cambio climático y reducir los niveles de contaminación, con el fin de que el PGOU tenga un contenido ambiental importante.